

Lebensfreude – Gelassenheit – Ruhe

LIEBE

Herzlichen Dank

für die Anteilnahme, die wir erfahren durften beim
Abschied von meinem Mann und unserem Papi

Jürg Gammenthaler

Danken möchten wir für den farbenfroh gestalteten
Gottesdienst von Pfarrer Heinz-Jürgen Heckmann und
die musikalische Umrahmung durch den Organisten
Walter Knöpfel.

Wir schätzten die fachkundige Betreuung im Pflege-
zentrum Weinland, die aktive Unterstützung in seinem
Alltag und im Speziellen auch die intensive Bewe-
gungsförderung durch Frau Lutz und Frau Gloor.
Bedanken möchten wir uns auch bei der Spitex Stam-
mortal, die uns allen mit Rat und Tat jederzeit zur Seite
stand.

Herzlich bedanken wir uns bei allen, die uns ihre Ver-
bundenheit mit liebevollen Umarmungen, tröstenden
Worten, farbenfrohen Blumen und zahlreichen Spen-
den im Zeichen der Liebe und Freundschaft zum Aus-
druck brachten. Diese Wertschätzungen haben uns
sehr bewegt.

Danke allen, welche Jürg in seinem Leben sowie auf
seinem holprigen Krankheitsweg mit Liebe und Zunei-
gung begegnet sind.

Trauerfamilie:

Rita, Sonja, Tanja, Marco, Lars Gammenthaler
und Maya Feldmann